

Als junge Unternehmerin durfte ich an der Erfahrung und Kompetenz von Andrea Dangers von Homestaging München teilhaben. Gemeinsam setzten wir eine Dachgeschosswohnung in Szene. Dafür war natürlich eine vorherige gründliche Planung notwendig: das Einrichtungskonzept, die Organisation von geeigneten Möbeln/Dekoration, der Transport durch eine Spedition - alles klappte reibungslos. Das tatsächliche Staging der Wohnung war dank der genauen Vorbereitung gut "abzuarbeiten" und hat sehr viel Freude bereitet. Das Ergebnis des Homestaging ist fantastisch - helle, modern eingerichtete Räume - in dieser Wohnung werden sich viele Interessenten wohlfühlen. Ich wünsche dem Eigentümer viel Erfolg beim sicherlich schnellen Verkauf der Wohnung und an Andrea Dangers ein herzliches Dankeschön für die tolle Zusammenarbeit. Andrea Gerisch